

### **Elternbrief**

Liebe Eltern,

das zweite Halbjahr hat begonnen und ich möchte, wie Sie es gewohnt sind, einige Infos und zahlreiche Termine an Sie weitergeben.

- Durch die langfristige Erkrankung von Frau Emde, Frau Küpping und Frau Schäfer befinden wir uns momentan personell in einer angespannten Situation und einige Umstrukturierungen wurden notwendig. Frau Prange hat die Klassenleitung der Klasse 3a übernommen, Herr Hof (als Vertretungslehrer eingestellt) die Klassenleitung der 2c sowie den Fachunterricht von Frau Küpping. In den ersten Klassen wurden die Lerngruppen aufgelöst und Frau Schulte Stracke hat die Leitung der Klasse 1b übernommen. Frau Schäfer Finke unterstützt uns zusätzlich mit 16 Unterrichtsstunden. Wir hoffen, dass sich die Situation nach den Osterferien entspannt und danken allen Beteiligten für ihr Engagement.
- Eine Bitte an alle Eltern: In letzter Zeit stellen wir verstärkt fest, dass erkrankte Kinder zur Schule geschickt werden und nach kurzer Zeit wieder abgeholt werden müssen. Bitte behalten Sie kranke Kinder zuhause und schicken Sie diese nicht zu früh wieder zum Unterricht.
- Am Donnerstag, 11.04.2013 findet eine pädagogische Ganztagskonferenz statt. An diesem Tag haben die Kinder unterrichtsfrei.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Goers  
Schulleiterin